



学校だより

○ 定通全国体育大会、今年も健闘しました

県大会を突破した陸上競技部とバドミントン部の皆さんが、本校・そして宮城県代表として、例年以上に暑い夏休み、暑い東京・神奈川で、熱い戦いを繰り広げました。

今年度は1・2年生の出場者が多く、来年度以降の活躍にも期待が高まります！

主な結果は以下のとおりです。

◇ 陸上競技 (8/9～12, 於駒沢)

100m	1年	工藤 凜於	12" 56
1500m	4年	小野 翔紀	4' 53" 46
走幅跳	1年	工藤 凜於	5m51
4×100m R	(2走 工藤)		47" 58



◇ バドミントン (8/16～18, 於小田原)

[男子]

個人 2年 三浦 拓海 1回戦敗退

[女子]

個人 4年 及川 舞 2回戦敗退

団体 4年 及川 舞, 瀬野尾 未夢,
1年 安住 麗華, 阿部 莉奈,
今田 雪乃 2回戦敗退



○ 模擬面接会開催 … 就職採用試験が、16日にスタートします

8月30日(木), 4年生を対象とした就職模擬面接会が行われました。育成会の菅野会長にもお越しいただき, フジフーズ人事担当のお二人を面接官として, 計4名が模擬面接に臨みました。面接官の皆様からは, 講評, そして「自分の言葉で, 明



るくハキハキと」「最初の自己紹介で, 好きなことや得意なこと, 頑張ってきたことを一言添えると, よい面接になりますよ」等々の具体的な助言と温かい激励をいただきました。

○ 新校舎ではじめての名高祭！

9月1日（土）、名高祭が一般公開され、多くのお客様で賑わいました。

定時制からは、生徒全員が作成した手作りキャンドルのプレゼントや、美術部員の作品展示、音楽部のミニライブの他、定時制の学校生活を紹介するスライドの上映を行いました。また、PTA定時制部会主催のバザーが行われ、各学年生徒も販売に協力して大変盛況・好評でした。出品に



御協力いただいた保護者の皆様、どうもありがとうございました。

なお、名高祭前週の8月25日（土）には、学校周辺の清掃活動を兼ね、PTA役員と全日制生徒会役員、教職員でポスティング（名高祭のチラシ配布）を行いました。

○ 9～12月の主な行事（※一部予定）

9/ 3（月）	9/1の振替休日
13（木）	校内生活体験発表会
16（日）	就職採用試験開始
20（木）	球技大会
10/13（土）	県生活体験発表会 白石
15（月）～18（木）	2学期中間考査
25（木）	芸術鑑賞会※
27（土）	P T A研修旅行 山形
24（水）～31（水）	教育相談期間
11/ 1（木）	生徒会役員選挙
2（金）	10/13の振替休日
5（月）～ 9（金）	授業公開週間
8（木）	防災訓練（火災）
9（金）	教育懇談会
13（火）	育成会教育講演会
15（水）	後期生徒総会
学校徴収金口座振替日	
22（木）	ボウリング大会※
28（水）～30（金）	4年生修学旅行 関西
12/ 7（金）～12（水）	2学期期末考査
21（金）	終業式

○ 学校いじめ防止基本方針等について

いじめは、教育を受ける権利を著しく侵害し、心身の健全な成長や人格の形成に重大な影響を与えるものです。また、生命・身体に重大な危険を生じさせるおそれがあるものです。残念ながら、いじめやいじめを原因とする事件・事故はなかなかなくなるという現実がありますが、いじめは決して容認・放置してはならず、なくさなければなりません。

このような問題意識の下、本校でも、地域住民・生徒の御家族・その他関係者と連携して、いじめの防止・いじめの早期発見・いじめへの対処等のための対策を総合的かつ効果的に推進するために、基本方針を定めております。基本方針は学校HPに掲載しておりますので、是非御一読ください。

（参考）

国の法律である「いじめ防止対策推進法」では、「『いじめ』は、児童等に対して、当該児童等が在籍する学校に在籍している等当該児童等と一定の人的関係にある他の児童等が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものを含む。）であって、当該行為の対象となった児童等が心身の苦痛を感じているものをいう。」と定義しています。

近年、SNS上でいじめに当たる書き込みが行われたり、SNS上でのやり取りがいじめの原因になったりすることが大変増えており、マナーやモラルを理解・実践し、自分も相手も守ることが一層大切になってきています。